



HOJA

Año II N.º 63

11 de Marzo de 1928

PARROQUIAL

DE

Santa María la Real de la Corte de Obiedo

- EN LA PARROQUIA SE REPARTIRA A TODOS -

- FUERA DE ELLA A LOS QUE CONTRIBUYAN CON SUS LIMOSNAS -

LA VOZ DE DIOS

En aquel tiempo: Estaba Jesús lanzando un demonio, el cual era mudo. Y luego que arrojó al demonio comenzó a hablar el mudo, y las turbas quedaron muy admiradas del caso. Más algunos comenzaron a decir: por arte de Belcebú, príncipe de los demonios, arroja a los demonios. Y otros tentándole le pedían que les hiciese algún milagro o señal del cielo. Pero Jesús, viendo los pensamientos de ellos, dijole: Todo reino dividido en sí mismo quedará destruido y una casa caerá sobre otra. Si, pues, Satán está también dividido en sí mismo, ¿cómo puede estar en pie su reino? Ya que decís que lanzo los demonios en virtud de Belcebú. Si, pues, yo lanzo los demonios en nombre de Belcebú, ¿en virtud de quién lo arrojan vuestros hijos? Por tanto, ellos mismos serán jueces contra vosotros. Así, pues, si yo arrojó los demonios por virtud de Dios, prueba es de que os ha llegado ya el reino de Dios. Cuando un hombre valiente y armado guarda la puerta de su casa, en paz están todas las cosas en ella. Pero si viene otro más fuerte que él y lo vence, le quitará todas las armas con que confiaba defenderse y repartirá sus despojos. El que no está conmigo, contra mí está, y quien conmigo no recoge, por el mismo caso desparárrama. Cuando un espíritu inmundo sale de un

hombre anda por lugares áridos, buscando lugar donde descansar, y si no lo encuentra, dice: «Volveré a mi casa, de donde salí. Y cuando llega a ella la encuentra bien barrida y adornada. Vase entonces y trae consigo otros siete espíritus más perversos que él, y entrando en ella, moran allí de asiento. De aquí es que las cosas postreras de ese hombre son peores que las primeras. Y sucedió, que mientras él explicaba estas cosas, levantando la voz una mujer en medio del pueblo, le dijo: Feliz el vientre que te llevó y los pechos que te amamantaron. Pero Jesús respondió: Más bienaventurados son los que oyen la palabra de Dios y la guardan.

SAN LUCAS, XVI.

EL EGO DEL PASTOR

Fuerte armado era el demonio, carísimos fieles, antes de venir Jesucristo. Poseía en paz el reino del mundo. Pero vino otro infinitamente más fuerte que él, nuestro divino Salvador, le venció y derrocó su poderío. Y ahora el demonio no es otra cosa, en expresión de San Agustín, que un perro amarrado a una cadena; sólo puede morder a quien comete la insensatez de acercarse a él.

Pero con él, con el demonio, están

todos los que no están con Cristo. No se da medio: *La vida del hombre sobre la tierra es una milicia* (Job. VII-1); y hay que pelear bajo una de las banderas, la de Cristo o la de Satanás. Tú que esto lees ¿no militas bajo la bandera de Cristo, siendo cristiano de obra y de acción, no sólo de nombre? Entonces, por el mismo hecho, ya estás contra él; por tu estulticia te has acercado al perro amarrado; y vives tranquilamente a su alcance, pero él te morderá cuando menos lo pienses. La redención de Jesucristo no te aprovechará por tu culpa.

Examina bien tu conciencia a ver quién es el que guarda la casa de tu alma, si Cristo o el demonio. Y si encuentras que estás poseído del demonio (y lo estarás si no observas exactamente la ley de Cristo), supongo que no estarás contento con tal servidumbre, y ya sabes a quién has de acudir para librarte de ella, a tu divino Salvador, confesando humildemente tus culpas y prometiendo servirle en adelante con todo el corazón y toda el alma.

VUESTRO PARROCO

Esta HOJA y los Catecismos viven de las limosnas de los buenos feligreses. Si usted quiere hacer la caridad de contribuir, aunque no sea más que con 10 o 5 céntimos semanales, avisará al repartidor.

SEGUNDO ARTÍCULO DEL CREDO

VII

¿Qué quiere decir Jesús? — Salvador. — ¿De qué nos salvó? — De nuestro pecado y del cautiverio del demonio.

— ¿Cuándo fué impuesto al Niño

Dios el nombre de Jesús? — Cuando fué circuncidado, a los ocho días de nacer.

— ¿Quién le impuso este nombre? — La Virgen Santísima y San José; pero el Padre eterno fué quien ordenó por medio del Angel que el Niño se llamase así, y él solo podía encontrar nombre tan apropiado

— ¿Qué expresa este nombre de Jesús o Salvador? — Expresa la persona, los oficios, las virtudes y la vida toda de Jesucristo.

— ¿Por qué expresa su persona? — Porque sólo podía ser Salvador nuestro con toda propiedad una persona divina, para que pagase la deuda infinita; y que al mismo tiempo tuviese la naturaleza humana, para que nos representase y pudiese padecer

— ¿Cómo significa este nombre sus oficios? — Porque para salvarnos tenía que ser: *Cabeza*, que nos comunicase la vida y movimiento espiritual; *Rey*, que nos gobernase dirigiéndonos a la vida eterna; *Maestro*, que nos enseñase el camino del cielo; *Sacerdote*, que fuese nuestro mediador para con Dios y le ofreciese sacrificios dignos. Y estos son los principales oficios del Mesías.

— ¿Cómo expresa sus virtudes? — Porque tampoco sería completamente Salvador, si no fuese delante de nosotros enseñándonos con el ejemplo el camino.

— ¿Cómo manifiesta toda su vida? — Porque toda ella se encaminó a nuestra salvación; pues para darnosla bajó del cielo y vivió y murió

— ¿Es muy excelso el nombre de Jesús? — *Es un nombre sobre todo nombre; ante él deben doblar la rodilla cuantos existen: en el cielo, en la tierra y en el infierno* (Philip II-10).

— ¿Es muy provechoso el invocarle? — En grado sumo: Para alcanzar de

Dios cuanto pidamos (Joan. xvi-23); para lanzar los demonios y hacer milagros (Marc. xvi-17); y para ahuyentar toda clase de enemigos de alma y cuerpo, como lo comprueban muchas experiencias.

Ejemplo: En el hospital de Bon se disponían los médicos a cortar la lengua a un enfermo canceroso. «Dentro de unos minutos, le dice uno de ellos, no podrá usted volver a pronunciar otra palabra. Si desea usted decir algo, hágalo ahora» El enfermo reflexionó unos instantes y dijo: Alabado sea Jesucristo». Todos los circunstantes quedaron muy edificados por acto tan piadoso.

Sea el nombre de Jesús para cada uno de nosotros como era para San Bernardo: «Miel en la boca; melodía en el oído y júbilo en el corazón»; que por eso se llama el *Dulcísimo Nombre*. Pronunciémosle muchas veces cada día, junto con el de María y el de José; con lo que, además de las ventajas referidas, ganaremos siete años y siete cuarentenas de indulgencia cada vez, y una plenaria al mes comulgando. Y sobre todo en la hora de la muerte, sean estas las últimas palabras que balbuceen nuestros trémulos labios, y estemos seguros de obtener nuestra salvación.

JUNTA PARROQUIAL

Se reunió el domingo pasado. El Párroco dió cuenta del resultado de la carta mandada por la Junta a algunos feligreses invitándoles a suscribirse para la acción parroquial, viéndose con satisfacción que respondieron la mayor parte de ellos. Con este motivo, en las cuentas de los dos meses que han pasado de este año hay un *superavit* no despreciable, con que se va saldando el *déficit* del anterior.

En vista de ello, el Párroco expuso el proyecto que tenía de nombrar para repartir la HOJA a personas que den la garantía de que ella llegue a todos los vecinos de la parroquia. Todos convinieron en reconocer que esto, aunque proporcione algún gasto más, es muy acertado; y así se acordó.

Seguidamente el secretario, señor Villanueva, expuso la necesidad que hay de ejecutar en la Iglesia algunas obras; especialmente la reparación del tejado, que por partes amenaza ruina. Y no contando la fábrica con recursos suficientes, se acordó ver manera de conseguir del Estado alguna subvención; y se trató también de otros recursos a que se puede apelar, y que en su día se harán saber si es que se llega a poder utilizarlos. Siempre con miras a no sacrificar más a los feligreses, a ser posible; pues la Junta está muy satisfecha de la buena voluntad que demuestran, y no quiere hostigarlos.

EL REPARTO DE LA «HOJA»

De conformidad con el acuerdo tomado en la Junta, ya desde hoy repartirán la HOJA PARROQUIAL algunas muchachas que se prestan a ello más por amor de Dios que por la retribución (que es bastante pequeña para el improbable trabajo que supone) y que nos merecen absoluta confianza, lo mismo en cuanto a repartir a todos y cada uno de los vecinos de la parroquia, aunque no estén suscriptos, que en cuanto a cobrar y entregar las cuentas con fidelidad. Esto también lo hacían los niños; pero algunos de ellos no repartían a todos, y este fué el motivo de nombrar dichas repartidoras.

Para evitar algún trabajo, en ade-

lante no se dará recibo a los suscriptores, rogándoles que no pongan por eso reparo en dar la cuota. También se ruega a todos que avisen si alguno no recibe la HOJA, para ver de remediarlo.

Mira, mira, pecador que, si vives en pecado, puedes anochecer bueno y amanecer condenado.

Mira que es breve tu vida y que vas muy a la posta caminando hacia la muerte; piénsalo bien, que te importa.

¡PAPARRUCHAS!

A mí llegó un papel en que se contiene la siguiente invocación: «Dios misericordioso, ten misericordia de mí por los siglos de los siglos de los siglos, Amén»

Como se ve esta jaculatoria no tiene nada de malo, aunque revela bastante poco ingenio en el que la compuso. Lo malo está en la intención que no es otra que divertirse con las personas devotas y tímidas; pues se manda copiarla y mandarla a nueve personas diferentes prometiendo por ello grandes alegrías y hasta el premio gordo de la lotería, y amenazando con grandes castigos si no se hace.

Sé de otras personas a quienes llegó también otro papel igual; y es necesario que todas hagan con él lo que hice yo, hacerle pedazos, y no teman que por eso les ocurrirá nada malo. Dios quiera creyentes fervorosos e hijos sumisos a las enseñanzas de la Iglesia; pero no supersticiosos que hagan caso de cualquier paparrucha que mande gente despreocupada por mofarse más o menos de la piedad. Seguramente que los que ahora mandan estos papeles son personas piadosas y lo hacen de buena fé; pero el origen es el que

queda dicho y no hay que hacer el juego a los impíos.

En lugar de esa jaculatoria, digan los fieles esta otra parecida, más breve y que tiene 300 días de indulgencia cada vez: «Jesús mío, misericordia».

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Cultos — Esta tarde empieza la novena a San José, a la hora del rosario. El domingo próximo, como tercero de mes, habrá la comunión y demás cultos de los Terciarios.

Bautizados — El 29 del pasado, Valentin de Pedro Campesino, nacido el 14 del mismo, Azcárraga 18; y Martín Nestor Fernández del Valle, nacido el 26, Postigo Bajo 36. El día 4 de éste, Jesús Ramón Cándido Eugenio de las Heras Miranda, nacido el 23 del pasado, Postigo Bajo 28; se bautizó con solemnidad de primera clase. Sea para servir a Dios.

Casados. — El día 3, D. Jorge García Anda, de San Juan el Real, con D^a María de los Peligros Alvarez Alvarez de ésta. Enhorabuena.

Fallecidos. — El día 2, D^a Josefa Villanueva Martínez, de 64 años, Azcárraga 17. El 6, D^a María Suárez y Suárez, de 29 años, Ciega 16. Descansen en paz, y nuestro pésame a sus familias.

PUNTOS DE VISTA

Poco antes de morir D. Juan II, decía al bachiller de Ciudad Real, que le asistía:

— Bachiller, naciera yo hijo de artesano, y fuera fraile del Abrojo (convento junto a Valladolid), y no rey de Castilla.

Felipe III, en su angustiosa agonía, dijo varias veces:

— ¡Oh! ¡Quién hubiera sido portero de un convento en vez de ser rey!

Reflexionando sobre estos y otros dichos análogos, un fraile decía en tono zumbón:

— ¿Qué será que, a la hora de la muerte, los reyes desean ser frailes, y ningún fraile ha deseado ser rey?